

## Les Alsaciens de l'étranger à Strasbourg

La 12e journée annuelle des Alsaciens de l'étranger aura lieu à Strasbourg le 28 août 1993. Venant du monde entier, les Alsaciens se retrouveront au Palais de la musique et des congrès de Strasbourg à 9 h 45, où le premier adjoint de la Ville, Roland Ries, leur présentera les projets de Strasbourg. Après la réception offerte à l'Hôtel de Ville par Catherine Trautmann, maire de Strasbourg, l'Union internationale des Alsaciens de

l'étranger organisera un banquet à l'hôtel Régent Petite France, auquel sont invitées les plus hautes personnalités du monde politique et économique de la Région. La rencontre s'achèvera par une visite de Strasbourg en vedette sur l'Ill.

La participation à la journée annuelle se fait sur invitation en s'adressant à l'Uiae, 1 place de la gare à Colmar, tél. 89.23.13.31. Fax : 89.23.20.06. ■